

①「高州東小」で検索 ②上記QRコードから

(期待) と感動 (体験・成果) と歓声 (喜び) のある高州東小学校 〒341-0037 三郷市高州2丁目409番地 TE048 (955) 7711

「体現する」

校長 藤井 邦之

フランスのパリで17日間にわたって行われたオリンピックに昼夜を問わず釘付けとなった夏でした。個人的には、バスケットボール男子日本代表が強豪フランス相手に<u>1歩も引かずに</u>歴史的大接戦となった試合や柔道の角田夏実選手や阿部一二三選手の見事な勝ちっぷり(勝ち振り)が印象に残っています。

そのほか、バドミントン女子ダブルスの志田千陽選手と松山奈未選手(シダマツペア)が見事銅メダルとなったわけですが、そこに結びつく<u>結成10年目の息の合った動きに</u>魅了されました。同じくバドミントン混合ダブルスの渡辺勇太選手と東野有紗選手(ワタガシペア)は2大会連続銅メダルを獲得しましたが、東日本大震災を福島で経験した2人の心折れないプレーや強さに感動をいただきました。

体現 ~形のないことを具体的に表すこと~

何かを表現し伝える方法は人それぞれなのでしょう。勉強でも運動でも趣味でも遊びでも、表現し伝えたいことは"瞬間的に目に映ること"だけではないと思っています。アスリートはそのプロセスも含めたパフォーマンスを通して「たたかう姿を」「思いを」「強みを」「弱みを」「こだわりを」「人間味を」「生き様を」体現してくれているように感じました。

「ただ好きなことに向かう自分、そこに集まってくれるみんながいる。自分だけの走りではなくて、みんなの走りだということを表現することができた。」

これは、陸上競技1500m、5000m代表の田中希実選手の言葉です。

期待と結果と言った一面に目を奪われがちなオリンピックですが、アスリートの直の声を聴くことでその偉大さや尊さに改めて気付かされました。

さて、夏に体現したと言えば林間修学旅行での6年生です。

自分たちで創り上げる林間修学旅行をテーマに挑んだ3日間でした。例年ですと「たくましくなって帰ってきた。」と言われることが多いのですが、それ以上に「友情」を培って帰ってきた今年の6年生。自分一人の力だけではなく周りの人のおかげで今の自分があるということを一人一人が実感できた3日間でした。

これから先は「小学校生活最後の〇〇〇」となっていきます。その一つ一つをどのように大事にしていくかは みんなで考えて過ごしてほしいと思います。

さぁ長い2学期の始まりです。

1年生は、自然や生き物、そして多くの友達にも目を向けつつ周りに合わせて自分も頑張れるそんな2学期にしてほしいです。

2年生は、いつも頑張っている「みんなで揃えるあいさつ」を自信にかえて、自分の好きなことをたくさん見つけてほしいです。

3年生は、何にでもチャレンジする良さをなくさずに、誰かと比べることなく自分の得意を伸ばしてほしいです。

4年生は、クラスやグループが力を合わせると想像以上の大きなパワーが生まれるという経験をたくさん味わってほしいです。

5年生は、自分の持ち味や役割がクラスや学年では欠かせないということを信じ、集団のために力を発揮して ほしいです。

私事、甲子園まで足を運び、全国高等学校野球選手権大会を観に行ってきました。試合の迫力や選手たちの1球1球に集中して全力を尽くす姿はもちろんですが、アルプス(両校の応援席)の応援や観客がつくり出す甲子園球場全体のムードなど、迫力というか本物を肌で感じ取ってきました。

しかし、本当に心に残ったのは①各校のシステマチックで<u>のびのび行われるノック練習</u>、②その終了時に<u>選手たちが表すグラウンドに対する敬意</u>、③そしてノック練習後に間髪入れずに行われるグラウンドキーパーの皆様によるグラウンド整備でした。

<u>効率よく素早くそれでいて美しく気持ちの良いグラウンド整備</u>に見惚れてしまったわけです。選手たちの本気とその環境を設える管理・運営側の本気がマッチしたときに大きな成果を生み出す!そんなことを感じて帰ってきました。

我々、教職員も2学期の子どもたちの本気を生み出せるよう、また伸びを味わわせることができるよう管理・ 指導・環境づくりといった視点を中心にプロ意識をもち、子どもたちと一緒に歩もうと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞ高州東小学校をよろしくお願いいたします。

在籍児童数	1年	33人	3年	36人	5年	49人	けやき	4人
(令和6年8月27日現在)	2年	36人	4年	41人	6年	39人	合計	238人

夏休み図書館開放&工作会

夏休みの図書館開放でも、たくさんの本を借りに来る姿が見られました。

工作会には多くの児童が参加しました。楽しく活動することができましたね!





お知らせ



○9月28日(土)に学校公開が行われます。

3月時間》 9:35~12:00

13:50~14:35 ※全学年5時間授業

《特別支援学級説明会》

10:20~10:40 けやき1組

- 今年度は、リレー大会を行います。6年生は、 作家の今西乃子さんの『いのちの授業』も予定し ています。詳しい時間割等については、後日、お 手紙にてお知らせさせていただきます。
- 2学期から、西山教諭の代わりに月村咲百合教諭が4年生の音楽、5・6年生の家庭科を担当します。その他勤務日の関係で、2・6年生の授業担当や時間割が変更になりますので、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。



					_
27	火	始業式 3	3時間授業		
28	水	3時間授業	美 一斉下校		
29	木	3時間授業	\(\)		
30	金	給食開始	発育測定((4 • 5	•6年)
31	土				



			The state of the s					
Г	1							
	2	月	発育測定(1・2・3年けやき)教科書配付					
	_	火						
	4	水	委員会 PTA理事会					
	5	木						
	6	金	特別支援学級巡回支援					
	7	土	中学校学校公開					
	8	\Box						
L	9	月						
\vdash	10							
Ľ	11	水	クラブ ショート避難訓練					
Ľ	12	木	児童集会 市立図書館ブックトーク3年 縦割り班活動					
Ľ	13	金						
_	14							
-	15	_						
_			敬者の日					
	-		スクールカウンセラー来校日					
Ľ	18	水	クラブ					
Ŀ	19	木	音楽集会 1・2年4時間授業3年5時間授業					
2	20	金	学校保健委員会13:30 教育相談日					
2	21	土						
2	22	\Box	秋分の日					
_		_	振替休日					
2	24	火	県立美術館出前授業1年 そうじだいすき週間					
2	25	水	クラブ 1・3年校外学習みさと公園					
—	-		児童集会					
2	27	金	陸上壮行会					
2			学校公開(月曜日課)リレー大会 いのちの授業6年↓					
_	28	エ	子校公用(月唯日味)リレー人云 いのりの授業の4 ▼					

30月 振替休業日

大東っ子 diary 大

令和6年7月·夏休み 教育活動























7月20日(土)~22日(月)、 6年生が福島県会津方面に林 間修学旅行に行ってきました。 仲間たちと楽しい時間を過ご し、沢山の思い出を残すことが できました!磨いた団結力で、 2学期も東小を引っ張ってく ださいね!









7月1日(月)、2年生の体育授業研究会を行いました。マットを使った 運動遊びでの単元の授業でした。準備や声がけなど、よく協力して活気の ある授業でした。





7月8日(月)、三郷消防署のみなさんの指導のもと、着衣水泳を行いました。 上手に浮いて、命を守る姿勢を学ぶことができました。